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Wenn ich es richtig verstanden habe, landet im Vergleich zum Vorschlag aus dem Frühling
kaum Kohle direkt bei den Vereinen, sondern alles wird in Vermarktung (z.B. eine eigene
Streaming-Plattform) gesteckt. Die Vereine haben aber Einbußen, wenn ein Teil der zukünftigen
Fernsehgelder verkauft wurde.

Bin sehr gespannt, ob die Rechnung finanziell auch für Vereine wie uns aufgeht, oder nur für
Bundesligisten oder gar nur die Top-Clubs.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/23778-dfl-deutsche-fu%C3%9Fball-liga/?postID=4024089#post4024089

https://www.glubbforum.de/forum/thread/23778-dfl-deutsche-fu%C3%9Fball-liga/?postID=4024089#post4024089

